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議案第06号 大崎市児童生徒就学援助規則の一部を改正する規則について

議　　　　事

議案第07号

書 記

大崎市公の施設の使用料等の改定に伴う関係条例の整備に関する条例の制定
について

議案第08号 人事案件について

佐 藤 ○ 寛



教育長 　本日は，出席委員の定足数に達しておりますので，平成３１年第２
回大崎市教育委員会定例会は成立いたします。これより会議を開きま
す。
　本日の議事日程は，お手元に配布の議案書のとおりとなります。

教育長 　はじめに，平成３１年第１回定例会の会議録の承認を求めます。
　内容について，ご異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　次に，本日の会議録署名委員を指名いたします。
　松本委員にお願いいたします。

　また，本日の教育委員会定例会への傍聴者については，おられない
ことを報告いたします。

教育長 　続いて，私から教育長報告をさせていただきます。
　はじめに，一日入学についてご報告申し上げます。
　先月ご報告申し上げました入学通知の発送後，２月４日から各学校
において，「一日入学」を実施しております。
　２月１５日の古川第五小学校，鬼首小学校に至るまで，小学校２５
校，１，０７７人の新入学児童に対して，入学にあたっての心得等々
の説明を行っております。
　次に，１月２７日にパレットおおさきで開催されました大崎地方青
年文化祭「ユースフェスティバル ２０１９ in おおさき」について
ご報告申し上げます。
　この事業は大崎地方の青年たちが実行委員となり，毎年，子どもた
ちが楽しめるような企画を立案し，実施しているところでございま
す。青少年が普段活動している姿を多くの方々に発表できる場として
提供しており，今年は作品展示，ステージ発表者を含めて約９００名
の参加者がありました。
　来場いただいた，数多くの子供たちで館内は大変な賑わいで，特に
段ボールで作製した迷路は開会前から長い列ができるほど人気でし
た。今後も，青少年の育成事業の取り組みの一つとして推進してまい
りたいと考えているところであります。
　最後に，明日より開会されます大崎市議会第１回定例会についてご
報告申し上げます。
　２月１９日及び２０日には会派代表質問が行われる予定であり，創
新会，新生会，改新クラブとおおさき市民会議の４つの会派から，
「学校教育」関連の質疑をはじめ，「いじめ・不登校対策」や「学校
再編」，さらには「芸術文化活動」と「スポーツの推進」に関する質
問がございました。それぞれの質問に対しまして，教育委員会の考え
方について，ご説明申し上げる予定でございます。
　また，予算特別委員会は，２月２６日から２７日午前中までの日程
で各種議案，新年度予算等の審議が行われる予定であります。



　新年度予算につきましては，教育行政分野における一般会計歳出予
算５６億４，７２６万２千円，及び奨学資金貸与事業特別会計予算
２，６８８万１千円を計上しております。
　さらに，３月７日には，平成３０年度３月補正予算についての審議
が行われます。
　教育委員会では，各学校管理費における燃料価格の上昇等に伴う光
熱水費の増のほか，事業費確定及び執行見込みに伴う減額等につい
て，今回の補正予算に計上しているところでございます。
　こうした予算関連の質疑につきましては，平成３１年度における教
育委員会の重点施策の内容も踏まえ，丁寧にご説明申し上げ，理解を
得てまいります。
　以上で，簡単ではございますが教育長報告とさせていただきます。

教育長 　この件について，何かご質疑はございませんでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

　それでは，質疑がないという事で，教育長報告につきましては，以
上とさせていただきます。

教育長 　続きまして，議事に入ります。日程第１　議案第６号　「大崎市児
童生徒就学援助規則の一部を改正する規則について」を議題といたし
ます。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

教育長 　ただいまの件につきまして，質疑はございませんか。

（質疑応答）

教育長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

教育長 　次に，日程第２　議案第７号「大崎市公の施設の使用料等の改定に
伴う関係条例の整備に関する条例の制定について」を議題といたしま
す。
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課長 （　説　明　）

教育長 　膨大な資料で，一つ一つ見るのは難しいところもありますけども，
いかがでしょうか。気付いたところから，質疑を頂戴できればと思い
ます。数字一つ一つについても審議会等でのご意見はいただいている
という事ですね。

生涯学習課長 　はい，政策課でも確認はしていただいており，その後，例規の審査
会も通っております。

教育長
　消費税の増税に伴い，見直しを行い，精査を行った結果，使用料の
値上げをさせていただきますという事になります。



若見委員

　オニコウベスキー場の条例の一部改正について，提案になります
が，周りのスキー場を見ますと，時間に対応したリフト券をはじめ，
いろいろなやり方を行って，お客を取り込もうとしております。泉の
方では，学校のスキー教室やなんかで平日も満員で，いつ行っても混
んでいる。何故，オニコウベスキー場を選ばれないのですかと聞くと
「高いので…」と話をされます。近隣のスキー場ではいろいろな対策
を講じてますので，時代に合った流れを構築していただければと思い
ます。一度，周りを見ていただき，検討していただければと思いま
す。よろしくお願いいたします。

生涯学習課長 　オニコウベスキー場の使用料の事について，ご意見を頂戴いたしま
した。オニコウベスキー場の管理につきましては，指定管理されてお
り，運営についても委託しております。今回の改定に際しては，鳴子
の地域振興課と十分な検討がなされたと思います。教育委員会の施設
とはかけ離れたところもございますが，利用者からこのような意見が
あったと伝えたいと思います。

教育長 　他にございませんか。質疑がなければ，本案についてご異議なしと
認め，原案のとおり決定いたします。

教育長 　次に，日程第３　議案第８号「人事案件について」を議題といたし
ます。

青沼委員 　発議

教育長 　発議がございましたので，認めます。

青沼委員   人事案件でありますので，教育委員会会議規則第５条第１項の規定
により議案第８号を秘密会とすることのお取り計らいをお願いいたし
ます。

教育長 　お諮りいたします。
　議案第８号を，秘密会とすることにご異議ございませんか。

（異議なしの声）

教育長 　ご異議なしと認め，議案第８号を秘密会といたします。
　教育部長，教育部参事，教育総務課長を除き，そのほかの方々はご
退室願います。

　暫時休憩します。

（退出者入場後，再開）

教育長 　それでは，再開いたします。

委員長 　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。



委員長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化
財課長→中央公民館長→図書館長→学校教育課副参事

閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　千葉文隆

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　教 育 長

　　　　　署名委員


